

1学期始業式 校長の話 4月6日

令和5年度のスタートです。みんな一学年ずつ進級しました。おめでとうございます。立派な態度で素晴らしいです。

今年度からはマスクを外して学校生活ができます。外せる人は外していいです。マスクを外して生活できることで1番嬉しいのは、これです。

「笑う」と読みます。皆さんの笑顔が見られることです。

今まではマスクの下に隠れてしまって、見えませんでした。

笑顔にはすごい力があります。

まず、笑うと前向きな気持ちが出てきてやる気になります。なぜかという、笑うと脳が「楽しい」と感じてパワーを出します。ですからどんどん力が沸いてやる気になります。

それから、笑顔は自分だけではなく、笑顔を見た人がいい気持ちになります。お互いにいい気持ちになるので話が弾んで仲良くなれます。

さらに、笑顔は人から人へ伝わって広がっていきます。笑顔を見るとつられて同じように笑ってしまうそうです。どんどん広がっていくのでみんなが笑顔になります。

笑うことにはすごい力があるし、見ている人やそばにいる人も笑顔にさせてしまいます。素晴らしいですね。みんなで笑って、笑顔が浅草小学校いっぱい溢れる1年にしたいと思います。よろしくお願いします。

